
Protokoll Ortsbeiratssitzung 
vom 13.10.2010 um 19:00 Uhr im TGZ 

 
Anwesenheit: siehe beiliegende Liste 
 
Top 1: Begrüßung der Teilnehmer 
 
Top 2: Bekanntmachung der frühzeitigen Beteiligung der Öffentlichkeit 
Herr Fuchsa vom Amt für Stadtentwicklung hat das Bauprojekt der Firma 
Planet IC GmbH vorgestellt. Herr Scher von der Firma Planet IC GmbH hat sich 
vorgestellt und seine Ambitionen die Firma am Standort Schwerin zu belassen, 
unterstrichen. Die Firma Planet IC GmbH ist in den letzten Jahren sukzessive 
gewachsen und hat nun auf dem Geländer des TGZ keine Möglichkeiten 
mehr, sich weiter zu entwickeln. Da sich in der Vergangenheit die 
Zusammenarbeit der Firmen auf dem Gelände des TGZ bewährt hat und 
wertvolle Wechselbeziehungen entstanden sind, wollte man in der Nähe des 
TGZ neu bauen. Das vorgesehene Baugrundstück ist durch die Mettenheimer 
Straße verkehrstechnisch erschlossen und eignet sich auf Grund von 
Bodenbelastungen nicht für den Wohnungsbau. Der Ortsbeirat begrüßt das 
Vorhaben und wünscht der Planet IC GmbH für die Zukunft viel Erfolg. 
 
Top 3 Berichterstattung zum Gartensommer entfällt 
Das Fachdezernat findet den Zeitpunkt zur Berichterstattung ungünstig, da im 
November eine Berichterstattung mit dem Land geplant ist und man dieser 
nicht vorgreifen möchte. 
Herr Reichert leuchtet die Begründung nicht ein. Die Berichterstattung ist für 
eine der nächsten OBR-Sitzungen geplant. 
 
Sonstiges 
Die Beschlussvorlage DS 00429/2010 „Fortschreibung des Entwicklungsplanes 
der Landeshauptstadt Schwerin im Punkt des vereinsgebundenen 
Fußballsportes“ wird mit 1/3/0 abgelehnt. 
Die Vorlage wurde im Vorfeld der OBR-Sitzung an die OBR-Mitglieder zur 
Kenntnis per Mail versandt. Das Fachamt war leider nicht vertreten und 
konnte die Vorlage damit nicht einbringen. Frau Simon versteht die Eile im 
Beschlusslauf nicht. Herr Reichert hätte gerne geklärt, was dann mit dem 
Areal Paulshöhe geschieht und schlägt hier die Nachnutzung als Bolzplatz vor, 
damit auch nicht vereinsgebundener Sport getrieben werden kann. Herr 
Meyer findet die Einsparung von 18 T€ bei Schließung von 3 Sportplätzen 
gering. Frau Simon, Herr Reichert und Herr Meyer fühlen sich nicht hinreichend 
informiert. Die OBR-Vorsitzende wirbt um Zustimmung, da an der Zustimmung 
auch Fördergelder und somit die Entwicklung des Fußballsportes in Schwerin 
hängen. 
Die ORR-Vorsitzende informiert: 
Die OBR-Sitzungen finden weiterhin am 02. Mittwoch im Monat um 18:00 Uhr 
statt. Die nächste OBR-Sitzung ist am 10.11.2010 um 18:00 Uhr in der 
Schleifmühle. Um 17:30 Uhr findet wie gewohnt die Bürgersprechstunde statt. 
Dr. Leist soll auf der nächsten Stadtvertretung als ordentliches Mitglied im OBR 
für die Fraktion „Unabhängige Bürger“ berufen werden. Frau Schulze scheidet 
wegen Umzugs in einen anderen Stadtteil aus dem OBR aus. 



Frau Simon von der Fraktion DieLinke scheidet als ordentliches Mitglied zur 
nächsten STV aus, ihr Vertreter Gerd Rödel wird als ordentliches Mitglied 
berufen. 
 
gez. Angelika Schulze 


